



Iniciativas mejoran perspectiva del país: Standard & Poor's



En un comunicado, **Standard & Poor's**, la compañía global especializada en evaluación de finanzas anunció que revisó la perspectiva de las calificaciones de deuda soberana de largo plazo de México de estable a positiva, y **mencionó la posibilidad de una mejora en la calificación del país en los próximos meses.**

Después del anuncio de la iniciativa de reforma constitucional en materia de telecomunicaciones, mejoró la percepción económica para México.

En entrevista con Excélsior, **Lisa Schineller, directora de Calificaciones Soberanas de Standard & Poor's**, dijo que “al menos hay 33% de posibilidad de que la calificación soberana de México pueda mejorarse”.

Explicó que las notas positivas para el país se sustentarán en el capital político que tiene el gobierno mexicano para concretar las propuestas de reforma de ley.

Al respecto, el presidente Enrique Peña Nieto expresó que la perspectiva de la empresa calificadora “refleja la confianza que está habiendo en México”.

Luis Videgaray, secretario de Hacienda, también celebró la decisión de la firma en su cuenta de **Twitter**: “**Standard & Poor's mejoró la perspectiva de calificación de México de Estable a Positiva. Buena noticia, nos motiva a seguir trabajando.**”

Efectos

1.- La perspectiva que tiene la empresa calificadora de finanzas sobre México dará mayor confianza a los inversionistas en nuestro país.

2.- El gobierno, de lograr mejorar su calificación económica, podrá acceder a financiamientos en los mercados con menores tasas de interés.